

今月の社長のごあいさつ



7月1日から6日までの「全国安全週間」に先立ち、去る6月6日に開催された当社の安全大会において、弊社社員そして協力会社一丸となって、今年度の労働災害の撲滅に向け、決意を新たに致しました。

事故や災害のない安全な職場を作っていくことは、どの企業にとっても信頼の証と言えます。しかし、今年に入って、県内の建設業労働災害が増加しており、大変懸念しているところです。特に墜落・転落災害が急増しています。建設技能者が全国的に減少傾向であり、また高齢化し、仕事量と人員とのバランスが取れず、無理がきているところがあるのかもしれません。

一人ひとりが「労働災害を起こさない」という強い思いを持って、そして創意と工夫を積み重ねながら、日々の労働災害防止活動を確実に行って参りたいと考えております。

リクレーション部
グラウンド
ゴルフ大会

IGIGUMI NEWS



今回は、あいにくの雨で北条道の駅の屋内運動場での開催となりましたが、参加者全員でグラウンドゴルフを楽しみました。当社では、健康づくりと、社員と家族の親睦を図ることを目的に開催しています。



「わたくしが
やさしく先輩足立です」

STEP UP!!

この春入社した
土木工事部の酒瀬川君。
当社の駐車場で、先輩から
測量機器の操作の特訓を
受けていました。

若者は日々がんばっています！



第39回 株式会社井木組安全衛生大会



令和元年度 安全衛生スローガン

早くやるより正確に!
焦ってやるより確実に!
一息入れて安全作業!

(有)アトラス警備保障 清原 義和



今年度の株式会社井木組安全衛生大会を、
6月6日、倉吉未来中心において、社員、協力会社合わせて323名の参加で開催しました。
開会前に全員で諸先輩の御靈に黙とうを捧げたあと、弊社社長より「労働災害を無くすには、決めたことを一つひとつやっていくしかなく、そのような社風づくりをしていかなくてはならない。」とあいさつがありました。続いて、総括安全衛生管理者から、昨年度の安全管理の状況説明後、「今年こそ無災害を達成しよう」と述べ、安全表彰や安全スローガン表彰などを行い、全員で無事故、無災害の達成を誓いました。

平成30年度 治山・林道工事コンクール

近畿中国森林管理局長賞を受賞しました

平成30年度工事を対象とした、近畿中国森林管理局治山・林道工事コンクールの表彰式が行われ、このたび、当社施工の大山（元谷）第30-1渓間工事が局長賞を受賞しました。

2017年度完成
大山（元谷）第30-1渓間工事

現場写真館



地鎮祭

特別養護老人ホーム巖城はごろも苑建替え工事

井木組・馬野建設・酒井建設特定建設工事共同企業体

このたび、倉吉市の特別養護老人ホーム巖城はごろも苑が、現在の施設の老朽化に伴い、湯梨浜町上浅津に移転新築されます。

5月30日同地で地鎮祭が執り行われ、関係者全員で工事の無事故・無災害をご祈念いたしました。



工事期間中、近隣の皆様にはご迷惑をお掛けしますが、
ご理解とご協力をお願いします。

上棟式

クレバリーホーム(米子店)
新モデルハウス

構造材が次々と組み立てられ、建築技術の良さが感じられました。

琴の浦高等特別支援学校
…販売実習…

6月13日、井木組口ビーにて特別支援学校の学生さんによる、焼き立てパンの販売実習がありました。
井木組での販売実習も3回目となりました。

ちいさな
ちいさな
ベーカリーショップ
Photo gallery

私のおすすめ
みんな大好き
チョココレネ
です!!

ボクのいちばんの
おすすめは
しっとりフワフワ
シフォンケーキ
美味しいですよ

もし、街で彼らのベーカリーショップを見かけたら、
応援よろしくお願ひします…

